

# BURUH

## Bhabinkamtibmas Desa Cibodas Laksanakan Giat Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan Warga Bersama Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BURUH.OR.ID](http://SUKABUMI.BURUH.OR.ID)

Aug 13, 2024 - 13:49



*Bhabinkamtibmas Desa Cibodas Laksanakan Giat Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan Warga Bersama Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Bripka Soni Hermawan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sebagai bentuk pelayanan dan pendekatan kepada masyarakat di Kp. Pakuwon, RT 09/02, Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Dalam giat ini, Bripka Soni Hermawan memberikan himbauan Kamtibmas kepada warga setempat dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran dan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Adapun himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas antara lain:

**Peningkatan Siskamling:** Warga dihimbau untuk tetap melaksanakan kegiatan Satkamling atau ronda malam guna mengantisipasi gangguan keamanan, terutama terkait tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curat) dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

**Partisipasi Masyarakat:** Masyarakat diharapkan lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.

**Pencegahan Kenakalan Remaja:** Warga diminta untuk mengingatkan para remaja, anak-anak, dan wanita agar menghindari kenakalan remaja, penggunaan narkoba, tawuran, konsumsi miras, serta penggunaan knalpot bising/brong.

**Pencegahan TPPO:** Untuk mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), masyarakat diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau mendengar adanya peristiwa tersebut.

**Menjaga Kondusifitas:** Warga dihimbau untuk menjaga kondusifitas, saling menghormati, serta meningkatkan kekompakan dalam menjaga keamanan lingkungan agar tetap aman dan damai.

**Himbauan Cuaca Ekstrem:** Mengingat musim penghujan dan cuaca ekstrem, warga diminta untuk tidak membuang sampah sembarangan dan waspada terhadap potensi bencana.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Cibodas.